

## PENCAPAIAN KOMPETENSI SISWA

Nama Sekolah : SMP KATOLIK "MGR SOEGIJAPRANATA"  
 Alamat : JL. Pb. Sudirman 11 Tanggul  
 Nama : Enjelina Marciani Saefatu  
 NIS / NISN : 0001813

Kelas : 9  
 Semester : Genap  
 Tahun Pelajaran : 2021/2022

### A. Sikap

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	DISKRIPSI
<b>B</b>	Menunjukkan sikap bersyukur, selalu memberi salam, menghormati orang yang menjalankan ibadah sesuai agamanya dengan baik.

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	DISKRIPSI
<b>B</b>	Selalu menunjukkan sikap disiplin, sedangkan sikap toleransi mengalami peningkatan.

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

Ketuntasan Belajar Minimal: 75

Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
	Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
Kelompok A						
1 Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	C	Baik dalam kompetensi, sedangkan kompetensi Menggali pengalaman orang-orang yang bersedia terlibat aktif dalam pelbagai bentuk pelayanan gereja cukup	82	C	Baik dalam Membuat penilaian tentang realisasi Gereja sebagai paguyuban umat Beriman dan cukup dalam Mendoakan orang-orang yang terlibat dalam pelbagai bentuk pelayanan Gereja demi terwujudnya karya penyelamatan Allah
2 Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	85	B	Baik dalam kompetensi Menginterpretasikan semangat dan komitmen kebangsaan kolektif untuk memperkuat Negara Kesatuan Republik Indonesia dalam Konten kehidupan siswa, sedangkan kompetensi menganalisa makna dan arti kebangkitan maksimal nasional 1908 dalam perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia cukup	88	B	Sangat Baik dalam Mengaitkan hasil proyek nilai-nilai dan semangat sumpah pemuda tahun 1928 dalam bingkai Bhineka Tunggal I dengan kehidupan sehari-hari dan cukup dalam Menyaji hasil penalaran tentang tokoh kebangkitan nasional dalam perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia
3 Bahasa Indonesia	79	C	Baik dalam kompetensi menelaah struktur dan kebahasaan teks persuasi yang berupa saran, ajakan dan pertimbangan, sedangkan kompetensi menelaah karakteristik dan kaidah kebahasaan dalam teks drama yang berbentuk naskah atau pentas cukup	77	C	Cukup dalam menyajikan teks persuasi, demikian juga dalam mengintrepetasi drama Tradisional dan moedem)
4 Matematika	82	C	Baik dalam kompetensi Memahami unsur, keliling dan luas dari lingkaran, sedangkan kompetensi memahami hubungan sudut pusat, panjang busur, dan juring cukup	85	B	Baik dalam menghitung keliling dan luas lingkaran dan cukup dalam menggunakan teorema Pythagoras untuk menyelesaikan masalah
5 Ilmu Pengetahuan Alam	79	C	Cukup dalam kompetensi Pewarisan sifat pada makhluk hidup dan kompetensi Listrik dinamis	85	B	Baik dalam Siswa dapat menghitung persilangan yang dimaksud, demikian juga dalam Dapat membuat tape
6 Ilmu Pengetahuan Sosial	91	B	Baik dalam kompetensi Menganalisis ketergantungan antar ruang dilihat dari konsep ekonomi produksi distribusi konsumsi harga pasar (dan pengaruhnya terhadap migrasi penduduk transportasi lembaga sosial dan ekonomi pekerjaan pendidikan dan kesejahteraan masyarakat) dan kompetensi Menganalisis ketergantungan antar ruang dilihat dari konsep	88	B	Baik dalam Menyajikan hasil analisis kronologi perubahan dan kesinambungan ruang (geografis, politik, ekonomi, sosial budaya dari awal kemerdekaan sampai awal reformasi), demikian juga dalam Menyajikan hasil analisis ketergantungan antar ruang dilihat dari konsep ekonomi (produksi, distribusi, konsumsi, harga pasar dan pengaruhnya terhadap migrasi

Mata Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
	Angka	Predikat	Deskripsi	Angka	Predikat	Deskripsi
7 Bahasa Inggris	90	B	Sangat Baik dalam kompetensi , sedangkan kompetensi Mengidentifikasi intruksi, mengajak,melarang,meminta ijin. baik	90	B	Baik dalam menyusun teks meminta perhatian,pemahaman,pendapat, demikian juga dalam menyusun teks meminta perhatian,pemahaman,pendapat
Kelompok B						
1 Seni Budaya	83	C	Baik dalam kompetensi Memahami prosedur menggambar poster dengan berbagai teknik, sedangkan kompetensi Memahami prosedur menggambar komik dengan berbagai teknik cukup	80	C	Cukup dalam Menggambar poster dengan berbagai bahan dan teknik, demikian juga dalam Menggambar poster dengan berbagai bahan dan teknik
2 Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	86	B	Baik dalam kompetensi Memahami konsep variasi dan kombinasi keterampilan dasar senam lantai , sedangkan kompetensi cukup	85	B	Baik dalam mempraktikan variasi dan kombinasi keterampilan dasar senam lantai , demikian juga dalam mempraktikan variasi dan kombinasi keterampilan dasar senam lantai
3 Prakarya	89	B	Sangat Baik dalam kompetensi , sedangkan kompetensi memahami kerajinan dari limbah anorganik. baik	89	B	Baik dalam membuat kerajinan dari bahan limbah anorganik., demikian juga dalam membuat kerajinan dari bahan limbah organik.
4 Bahasa Daerah	88	B	Sangat Baik dalam kompetensi Memahami struktur teks kaidah dan unsur kebahasaan dalam menulis laporan kegiatan , sedangkan kompetensi Memahami Struktur teks dan unsur kebahasaan dari teks pidato dan teks pewara baik	89	B	Sangat Baik dalam Meembangkan kerangka laporan menjadi laporan lengkap dan baik dalam Berpidato tentang kegiatan
5						

### C. Ekstrakuriler

Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1 Pendidikan Kepramukaan	SB	Sangat Baik.
2		
3		
4		

### D. Ketidakhadiran

Sakit	- hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

#### Keputusan:

Berdasarkan kriteria kelulusan pada kurikulum sekolah tahun pelajaran 2021/2022 siswa ditetapkan \*)

Lulus

Tidak Lulus

\*)Coret yang tidak perlu.

**I.LULUS**

JEMBER, 15 Juni 2022

Kepala SMP KATOLIK "MGR SOEGIJAPRANATA"

Wali Kelas

*Joko Priyanto*

JOKO PRIYANTO, S.P  
NIP.



MARIA PUJI ARTATI, S.Pd  
NIP. 1486/YK